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L'ASSESSORE CHE SI OCCUPA ANCHE DEGLI UFFICI ACQUEDOTTO CI PARLA DELLE SOLUZIONI IN CANTIERE

D'Alessandro: “I servizi sociali mancano
di personale. Dobbiamo delle risposte”

Giuseppe D'Ales-
sandro è stato, in
ordine di tempo

l'ultimo componente
della giunta, essendo
stato da poco nominato
assessore dal sindaco
Massimo Grillo. Impe-
gnato nella pubblica am-
m i n i s t r a z i o n e
attualmente, dal punto di
vista lavorativo, ricopre
la carica di comandante
della Polizia Municipale
di Paceco. È inoltre ragioniere capo dell'Unione
dei Comuni Elimo Ericini. In politica è stato anche
vice sindaco di Petrosino dal 2010 al 2012 nella
giunta guidata dall'allora primo cittadino Biagio
Valenti. Vediamo di capire come si arrivati alla
designazione del nuovo assessore. D'Alessandro
come si è arrivati alla sua nomina? “Il sindaco
aveva cercato tra le designazioni delle liste e dei
movimenti una figura professionale di che rispon-
desse a determinati requisiti. Non è quello che

sono io, anche se il Mo-
vimento Via al quale io
appartengo aveva deciso
di proporre a Massimo
Grillo il mio nome. Di
ciò mi preme ringraziare
tutti gli aderenti e in
modo particolare il no-
stro leader Antonino Pa-
pania. In seguito si è
arrivati alla mia no-
mina”. Lei proviene dal
Partito Democratico
del quale è stato anche

dirigente a Marsala. Ora si ritrova in una coa-
lizione diversa. “Io sono sempre stato un uomo
moderato di centro e come tale avevo aderito al
Pd. Tutti conoscono la mia vicinanza politica con
il consigliere Antonio Vinci con il quale mi lega
un percorso politico comune. Poi dopo le note vi-
cende degli anni passati all'interno del Partito De-
mocratico di Marsala, mi sono allontanato. Ora da
moderato aderisco ad un movimento centrista
come “Via”. [ ... ]               ...continua in seconda

LO CHIEDONO I SINDACI SUL PROGETTO DELL'ANAS

Bretella Birgi - Mazara:
"È ora di accelerare l'iter"

Prosegue l’iter per
l’approvazione del
progetto per la rea-

lizzazione della bretella
Birgi – Mazara del Vallo.
Su sollecitazione dei sin-
daci di Petrosino, Marsala
e Mazara del Vallo,
l’Anas ha trasmesso al Consiglio Superiore dei
Lavori Pubblici la pratica per ottenerne il rela-
tivo parere. [ ... ]               ...continua in quarta
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Incidente mortale a Petrosino, moto contro camion

SI CONFERMA IL TREND DEGLI ULTIMI GIORNI. A MARSALA 78 CASI, A PETROSINO 2. UN DECEDUTO NELLE ULTIME 24 ORE

Coronavirus: in provincia un totale di 506 positivi
Nuovo aggiornamento dell’emergenza Coro-

navirus in Provincia di Trapani, ieri 4
marzo 2021. Di seguito la distribuzione nei

24 Comuni del trapanese: Alcamo 61, Buseto Pa-
lizzolo 0, Calatafimi Segesta 1, Campobello di Ma-
zara 51, Castellammare del Golfo 1, Castelvetrano
99, Custonaci 10, Erice 47, Favignana 0, Gibellina

0, Marsala 78, Mazara del Vallo 31, Paceco 8, Pan-
telleria 1, Partanna 0, Petrosino 2, Poggioreale 2,
Salaparuta 0, Salemi 2, San Vito Lo Capo 2, Santa
Ninfa 3, Trapani 98, Valderice 8, Vita 1. Sono 506
gli attuali positivi in totale (ieri 514), confermando
il buon trend in calo. Decedute 250 persone, +1 ri-
spetto a ieri; i guariti sono 10.038 (ieri 10.013) ov-

vero 25 persone che hanno sconfitto il virus nelle
ultime 24 ore. C'è una leggera flessione dei guariti
ma è comprensibile. I ricoverati in terapia Inten-
siva del territorio sono 2 (-1), i ricoverati negli altri
reparti Covid, 28 (-4 rispetto a ieri). I tamponi ef-
fettuati (dato parziale) sono stati 271, 247 i test per
la ricerca dell’antigene.

Ieri mattina un incidente mortale è avvenuto nei pressi del Baglio Basile, sulla
Strada Statale 115, che collega Marsala a Mazara, passando per Petrosino. Come
avvenuto giorni fa nelle campagne sud del marsalese, anche in questo caso a per-

dere la vita è stato un uomo – mazarese di una cinquantina d’anni – a bordo della
sua moto che si è scontrato contro un mezzo pesante, tra il baglio Basile e il bar Mo-

vida. Sul posto sono intervenuti i Carabinieri e la Polizia per i rilevamenti del caso;
il traffico nella zona – vigilato dalla Polizia Municipale di Petrosino – è rallentato
per consentire anche l’arrivo dell’ambulanza del 118 che non ha potuto fare altro
che accertare il decesso del conducente dello scooter. L’uomo è stato estratto da sotto
il camion grazie all’arrivo sul posto dei Vigili del Fuoco di Mazara del Vallo. 

UN UOMO DI CIRCA 50 ANNI, MAZARESE, HA PERSO LA VITA SUL COLPO IN ZONA BAGLIO BASILE

L’Aula ha discusso del padiglione malattie infettive
Nel corso della seduta di mercoledì pomeriggio,

il Consiglio comunale di Marsala ha approvato
alcuni atti deliberativi e un atto d’indirizzo. Si

tratta di tre debiti fuori bilancio per un totale di poco
più di 4000 mila euro e di un atto d’indirizzo proposto
dal Consigliere Gabriele Di Pietra (Primo firmatario)
che ha di fatto avviato un breve ma significativo dibat-
tito su quella che è la politica turistica nel territorio mar-
salese che certamente va migliorata e implementata.
Sempre nella stessa seduta si è discusso sul mancato
avvio dei lavori di costruzione del Padiglione per le Ma-
lattie Infettive all’interno dell’area del “Paolo Borsel-
lino”. Sulle comunicazioni relative al Padiglione
Malattie Infettive è intervenuto il vice sindaco Paolo
Ruggieri (progetto rientra nella riqualificazione della
rete ospedaliera) specificando che l’intervento è stato
disposto dal Commissario Straordinario per l’emer-
genza Covid. “Spetta all'Asp comunicare l’inizio dei la-
vori”. Sull'argomento con diverse posizioni politiche

sono intervenuti il consigliere Mario Rodriquez (vi è
una popolazione di circa 100 mila abitanti senza ospe-
dale); l’Assessore Michele Gandolfo (invita all’attesa
e alla condivisione), il consigliere Flavio Coppola
(spesso i Sindaci e il Consiglio comunale non cono-
scono le decisione dei vertici – chiederà l’istituzione di
una commissione che si relazioni con gli enti terzi – oc-
corre far ripartire i vari servizi dell’ospedale), Massimo
Fernandez (occorre personale esperto e sufficiente per
gestire l’ospedale), Nicola Fici (giudica non conducente
l’annuncio del sindaco a dicembre dell’inizio dei lavori
del Padiglione – muove critiche all’Amministrazione
perché non dà risposte puntuali), il consigliere Pino Fer-
rantelli (bisogna essere ottimisti – è un’opera che serve
a tutti), il consigliere Rino Passalacqua (si tratta di te-
matiche molto importanti – non si può fare passerelle
quando si registrano decessi ogni giorno – occorre una
verità assoluta – parla di politica sanitaria regionale de-
vastante – si deve essere uniti e chiedere che il nostro

ospedale torni alla piena normalità), il consigliere Leo
Orlando (tutti devono essere grati al personale del
“Paolo Borsellino” per come hanno gestito l’emergenza
Covid – bisogna essere assieme per affrontare in ma-
niera ottimale il problema dell’Ospedale – attendiamo
con serenità che il padiglione venga costruito anche se
occorre essere vigili), Su richiesta del consigliere Ga-
briele Di Pietra è stato poi prelevato il punto 20 relativo
al ripristino del manto stradale, dell’arredo urbano, del
decoro, del sistema di illuminazione e della segnaletica
delle strade che collegano le vie principali con le aree
balneari e turistiche della nostra citta’. Il consigliere Ga-
briele Di Pietra ha illustrato l’atto d’indirizzo formulato
assieme ai consiglieri Orlando, Giacalone e Titone.
L'atto è stato approvato all’unanimità. Il Consiglio tor-
nerà in aula lunedì prossimo 8 marzo, alle ore 15,00,
per la terza seduta di una sessione che prevede anche
una quarta riunione, giovedì prossimo, 11 marzo, sem-
pre con inizio alla stessa ora.

IL CONSIGLIO COMUNALE DI MARSALA APPROVA ANCHE TRE DEBITI FUORI BILANCIO E UN ATTO DI INDIRIZZO

CONTINUA DALLA PRIMA

[ D'Alessandro: “I servizi sociali mancano di personale. Dobbiamo delle rispo-
ste”] - Tra le deleghe che il sindaco le ha assegnato ci sono alcuni temi di una
certa rilevanza amministrativa. Iniziamo con i Servizi Sociali. “Si tratta di un
settore che sto studiando profondamente in queste settimane. Ho potuto capire che
vi è una carenza di personale e su questo stiamo lavorando con il sindaco. La gente
che si rivolge agli uffici di questo settore è in linea di massima quella che fa ri-
chieste ed attende risposte. Noi abbiamo il dovere di essere quanto più celeri e pre-
cisi possibili. Occorre personale sufficiente e competente. Per quanto attiene i
lavoratori che sono in servizio attualmente all'assessorato debbo dire che ho trovato
grande disponibilità. Tra poco sarà nominato dal sindaco il nuovo dirigente. Poi io
credo che sia opportuno trovare un'unica soluzione per quanto riguarda gli uffici
che debbono essere collocati tutti negli stessi edifici”. Quali iniziative intende
prendere per affrontare le tematiche sociali che si presentano sotto vari aspetti

alla sua attenzione? “Sto predisponendo un piano di incontri che io definisco
d'ascolto con le associazioni che operano a vario titolo nel sociale. Conto di in-
contrare tutti. Ma il dialogo spero di estenderlo, tramite gli uffici, anche ai singoli
soggetti”. Per la serie problemi difficili da affrontare, lei ha la delega anche al
servizio idrico. In poche parole l'acqua che ogni giorno arriva nelle case dei
marsalesi. “Marsala ha un sistema di approvvigionamento idrico molto esteso che
raggiunge tutto il suo territorio. Di contro ha delle zone dove la rete idrica è obso-
leta e rischia ogni giorno di collassare in alcune contrade generando danno che si
ripercuote anche in altre zone. Occorrono finanziamenti per ammodernare tutta la
rete. Ci sono alcuni cantieri in attesa di partire. Il mio impegno è quello di accele-
rare. Anche qui il potenziamento degli uffici del settore mi sta impegnando molto.
Quando la gente è priva di acqua e telefona, giustamente, al comune, vuole trovare
un operatore che dia risposte, non un apparecchio che squilla inutilmente”.
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Itaca Chiama Sanremo: i commenti di Giacomo
Bertuglia alle esibizioni della seconda serata

Pronti i ristori per la musica

Martedì sera è andata in
scena la seconda serata
del tanto atteso Festival

di Sanremo, la kermesse della
Canzone italiana per eccellenza,
giunta alla sua 71° edizione in
veste alquanto anomala per l’emer-
genza Coronavirus. Per la nostra
iniziativa “Itaca Chiama San-
remo”, abbiamo schierato 5 musi-
cisti del territorio, uno per serata,
che commenterà e darà i voti di
ogni esibizione sul palco del Tea-
tro Ariston. Ieri sera abbiamo
avuto l’onore di guardare il Festi-

val con gli occhi del musicista
Giacomo Bertuglia, tra innumere-
voli collaborazioni artistiche, na-
viga nel jazz da oltre 40 anni. "La
seconda serata del Festival di San-
remo che guardo ininterrottamente
da quando ero bambino - ci dice
Bertuglia -, con attenzione un po'
a tutto quello che accade sia sul
palco sia dentro la buca dell’Or-
chestra e senza atteggiamenti
“snob" nei confronti della ker-
messe che considero un appunta-
mento al quale non posso
mancare… una specie di tradizione

di famiglia che si ripete ormai da
ehm… tanto. Quindi, più che giu-
dicare (non mi piace farlo) mi li-
miterò a commentare, esternando
le impressioni che, dal punto di
vista interpretativo e compositivo
(sia dei testi sia della musica) mi
hanno suscitato le canzoni, visto
che stiamo trattando del Festival
della  Canzone Italiana e non del
cantante Italiano".
GIUDIZI E VOTI
DEI CANTANTI IN GARA
di Giacomo Bertuglia li trovate
su itacanotizie.it.

ICoordinamenti StaGe! e Indies della mu-
sica e dello spettacolo dal vivo indipen-
denti ed emergenti apprendono della firma

di un nuovo decreto da parte del Ministro
Franceschini a sostegno della musica. Con
tale atto il Governo destina 15 milioni di euro
al ristoro di live club, 10 milioni agli organiz-
zatori di concerti e 25 milioni agli autori, ar-
tisti ed interpreti.

L’ex Convento del Carmine non si
ferma, tra tele e i video-racconti

DONATAO UN QUADRO DI SANFILIPPO. ESPERTI DESCRIVONO LE OPERE SUI SOCIAL 

In tempi di pandemia, la cul-
tura paga un prezzo alto con
teatri, cinema e musei in al-

cuni casi ancora chiusi (anche se
dipende dal colore delle regioni)
e in altri che stanno riprendendo
pian piano le attività. Tra questi
ci sono i poli mussali e esposi-
tivi, anche se ancora non c’è una
programmazione certa che di-
penderà dall’evoluzione del-
l’emergenza sanitaria nel nostro
Paese. Di recente l'Ente Mostra
di Pittura Contemporanea Città
di Marsala si è arricchito di una
nuova opera donata dall'Archi-
vio Accardi-Sanfilippo a conclu-
sione dell'esposizione dedicata
ai due grandi artisti: Antonio
Sanfilippo e Carla Accardi. E’
stata donata, in particolare, una
grande tela di Antonio Sanfi-
lippo, una delle "galassie" dal ti-
tolo "Blu-verde" realizzata nel
1963 dall'artista partannese, che
fa il suo ingresso nel ricco patri-
monio d'arte contemporanea di
Palazzo Grignani. "Siamo ono-
rati di aver ricevuto l'opera di
Antonio Sanfilippo - ha dichia-
rato il funzionario dell’Ente Mo-
stra, Felice Licari - appartenente
al ciclo produttivo degli anni '60
in cui subentrano i colori, qui

principalmente il blu e il verde.
Una tela che l'Archivio ci ha vo-
luto donare in comodato d'uso
per l'impegno e la volontà di de-
dicare una mostra ai due artisti
nostri compaesani - afferma Li-
cari -; il comodato ha una vali-
dità di 6 anni rinnovabili. E' un
grande pregio per noi, è una tela
che ha un importante valore.
Questa si aggiunge all'opera di
Carla Accardi già nelle stanze
dell'Ente Mostra. Ne siamo
onorati. Ringraziamo Antonella
Sanfilippo, figlia dei due grandi
artisti”. Ma il Carmine non si è
fermato nel periodo di pande-
mia, soprattutto in questo inizio
d’anno. I primi di febbraio,
nella pagina Facebook del Con-
vento del Carmine, si è dato
vita ad una iniziativa denomi-

nata ‘smArtTalk’. In 5 minuti,
artisti, appassionati, giovani e
non, proveranno a fare una pas-
seggiata virtuale dentro il no-
stro museo, scegliendo e
presentando attraverso un
video-racconto due opere: attra-
verso il loro sguardo e le loro
parole è stata ripercorsa una
mostra poco sfruttata causa
Covid, in modo inedito e crea-
tivo. Tra una santificazione e
l’altra dei locali, che hanno la
fortuna di godere di molti spazi
aperti e che già in estate ospite-
ranno dei matrimoni civili,
anche gli studenti delle scuole
marsalesi, Classico, Pascasino,
Itet “Garibaldi”, si sono cimen-
tati nella video-descrizione
delle opere di Accardi e Sanfi-
lippo. 

NECROLOGIO

Nato a Marsala il 7
luglio 1920, ha eser-
citato la professione
di medico pediatra
con grande scrupo-
losità, dedicandovi
ogni sua energia e
meritando il pieno
rispetto del pros-
simo. Dal 1959 al
1987 è stato primario di pediatria presso
l’ospedale San Biagio di Marsala guadagnan-
dosi la stima dei colleghi e l’affetto degli as-
sistiti. In campo sociale, come presidente del
locale Lions Club ha legato il suo nome al-
l’istituzione delle mire atte ad agevolare la na-
vigazione dello Stagnone, da Marsala per
l’isola di Mozia e viceversa. 

Per l’occasione dell’anniversario dalla morte,

i figli Peppino, Daniele e Maria Perla,

le nuore e i nipoti lo ricordano

con immutato affetto e profonda commozione.

La messa in suffraggio sarà celebrata oggi, 5 marzo, 
alle 18,00 presso la Chiesa Salesiani.

Ricordando Giuseppe Clemente
2010 / 2021



CONTINUA DALLA PRIMA

[ Bretella Birgi-Mazara: "È
ora di accelerare l'iter"] -
Adesso in una nota indirizzata
al Presidente della Regione
Nello Musumeci e agli asses-
sori regionali Marco Falcone
(Infrastrutture) e Toni Scilla
(Agricoltura e Sviluppo Ru-
rale), i sindaci chiedono che in-
tervengano presso l’organo
tecnico governativo per accele-
rare l’iter burocratico finaliz-
zato alla realizzazione del 1°
stralcio funzionale Marsala
della cosiddetta bretella Birgi-
Mazara. “La costruzione di
questa arteria viaria di grande
valenza strutturale – sottoli-
neano Massimo Grillo, Salva-
tore Quinci e Gaspare
Giacalone – non è più procra-
stinabile. Occorre accelerare
l’iter tecnico-burocratico e in
questo senso, dopo avere otte-
nuto dall’Anas la trasmissione

del progetto al Consiglio Supe-
riore dei Lavori Pubblici, chie-
diamo adesso ai vertici
regionali di intervenire presso
le autorità statali per abbreviare
i tempi dell’esame della pratica
presso quella struttura tecnica.
La realizzazione dell’opera è di
vitale importanza per lo svi-
luppo socio-economico e turi-
stico dei nostri territori”.
L’intervento da attuare consiste
nella variante esterna ai centri
abitati della SS 115 da Marsala
sud a Mazara del Vallo, per uno
sviluppo di circa 16,5 km e con
una sezione stradale di tipo C1
secondo il DM 200. L’opera è
inserita nel primo Programma
delle Infrastrutture Strategiche
della Legge Obiettivo (Deli-
bera CIPE n.121 del
21/12/2001). Con la sottoscri-
zione ad agosto 2017 dell’APQ
Sicilia, dall’Agenzia per la

Coesione, dal MIT, dalla Re-
gione Siciliana e da ANAS,
sono stati resi disponibili i fi-
nanziamenti per la realizza-
zione del solo 1° stralcio
funzionale per un importo di
134 milioni di euro. Sul pro-
getto preliminare dell’intero in-
tervento sono stati resi i pareri
delle Amministrazioni e gli
Enti competenti compreso
quello di compatibilità ambien-
tale endo-procedimentale
dell’Assessorato Regionale
Territorio e Ambiente (ARTA).
Con la definizione dell’inter-
vento verrà completato l’anello
autostradale costiero, permet-
tendo, inoltre, di realizzare un
collegamento a grande capacità
con l’aeroporto di Birgi, au-
mentando l’accessibilità a tale
infrastruttura. La bretella costi-
tuirà una valida alternativa alla
SS. 115. 
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Dopo due rinvii inizia, fi-
nalmente, il Campionato
Nazionale Serie A 2

anche per l’Edera Marsala che
l’ha vista impegnata, sabato
scorso, a Bergamo contro la Fa-
migliare Tagliuno. L’Edera ri-
torna da Bergamo con uno
striminzito pareggio di 4 a 4 che
non ha premiato la superiorità
della squadra marsalese. Infatti
la formazione lilybetana pur non
esprimendo tutto il loro poten-
ziale tecnico, dovevano chiudere
il primo tempo sul risultato di 3

a 1 ma che per sola sfortuna si
sono dovuti accontentare del ri-
sultato di parità per 2 a 2. Pur-
troppo anche nel secondo tempo
la dea bendata ha voltato le
spalle alla squadra marsalese ve-
nendo in soccorso agli atleti ber-
gamaschi non permettendo
all’Edera di portare a casa una
meritata vittoria, riconosciuta
anche dagli atleti e dirigenti della
Tagliuno. Sabato 6 marzo
l’Edera affronterà, tra le mure
amiche, la Jolly Verona nell’im-
pianto di contrada Bambina, re-

cupero della 1° giornata di A 2,
dove si spera in una maggiore
fortuna. Quest’anno la squadra
dell’Edera, oltre al riconfermato
Paolo Proserpio e del capitano
Rizzo, ha acquistato l’esperto
Walter Barilani, ex campione eu-
ropeo e campione italiano ed il
giovane promettente campione
italiano Under 23 Giuseppe Gra-
ziano, allestendo così una rosa di
tutto rispetto per disputare un di-
gnitoso Campionato e con il
principale obiettivo della perma-
nenza nella categoria. 

Bocce: l’Edera Marsala pareggia a
Bergamo ma pensa già al Verona

IL RECUPERO DELLA PRIMA GIORNATA DI A 2 SI GIOCHERÀ NELL’IMPIANTO DI BAMBINA


